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今月の聖句 

わたしたちは言葉や口先だけで愛するのではなく、行

いと真実とをもって愛し合おうではないか。 

ヨハネの第一の手紙 第 3章 第 18 節 

3 月誕生日おめでとう 

 15 日 泉 忠明君 21 日 梅原 敬二君 

 30 日 鈴木 敦君 

メネット 

27 日 植松 亮江さん 

 

3 月結婚記念日おめでとう 

 13 日 久保田康正君 15 日 杉本 隆夫君 

 15 日 鈴木 章弘君 19 日 榎本  博君 

21 日 堀崎 龍夫君 

３月例会プログラム 第４２７回 

と き：3月 12 日(月)   ６：３０PM～９：００PM 

ところ：暖香園 ル・オール会議室 

受 付：飯田 進君・小川雅巳君 

 〃 ：(ビジター) 堀口正作君 

司 会：石川 騰君 

 ＊開会の言葉          鈴 木 章 弘 君 

 ＊ワイズの信条         泉  忠 明 君 

 ＊ワイズソング         一     同 

 ＊会長挨拶           牛 田 俊 夫 君 

 ＊誕生・結婚祝         親 睦 委 員 会 

 ＊食前の感謝          塩 谷  浩 君 

 ＊委員会報告          各 委 員 会 

 ＊卓話             萩 原 直 義 氏 

 ＊私のコーナー         大 川  裕 君 

 ＊出席率・スマイル報告     担 当 委 員 会 

 ＊閉会の言葉          山 田  誠 君 

＊例会日時：毎月第２月曜日 ６:３０PM～９:００PM 例会場：伊東暖香園 ル・オール会議室 TEL３７－００１１(代) 

＊クラブ事務所 〒414-0033 伊東市馬場町１丁目１番２号（ＹＭＣＡ伊東センター）TEL(0557)３６－２４４２番

 ２月例会報告 在籍者３６名（シニア１名・広義 名・療養１名） 出席者２９名 出席者総数 ３１名
メネット    名 コメット   名 シニア  １名 ゲスト    名 ビジター   ２名
出席率   ８５％ メーキャップ    名 修正出席率      ％ BF 現金       Pt
スマイル報告  ４４，０００円 YMCA 基金       円 BF 切手              Pt
スマイル累計 ３６９，０００円 YMCA 基金累計     円 BF 累計              Pt
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インストラクター？野村 Y’s

スイスイ滑れるようになってきたゾ！

 

「ガンバーレ．ガンバーレ」奮闘記 

～伊東ＹＭＣＡスキー教室便り～ 

ＹＭＣＡ青少年委員長 齋藤福男 

2 月 18 日（土）早朝 6 時寒雪舞う中、子供達 78 名を

乗せたバスは予定どおり清里に向け出発。バス車中で

はＤＶＤを見たりビンゴを楽しんだり、もう子供達の

テンションは最高潮。羽村市休暇村で昼食を済ませ、

いざ！サンメドウズスキー場へ「ソレイケー」 と行

きたいところですが 78

名全員がスキースクー

ルへ。初級．中級に分か

れて指導を受け、ゲレン

デに散っていきました。 

「みんな大丈夫かな

ー？」 そんな心配はい

りません。今の子供は…

すぐ慣れるのですネ。宿では大きいお風呂に入り、煮

込みハンバーグの豪華ディナー？体育館での全員参加

のゲーム教室が終わり、10 時には明日があるので皆さ

んお休みなさい…… 

翌日、準備体操、朝食バ

イキングを済ませ「さ

あ！スキー場へ」外は氷

点下 18℃？はあったの

か、バスが腹痛をおこし

ストップ又ストップの

連続。どうやら燃料パイ

プの軽油が凍ったようです。 

マイッタナー バスの中では「あるこーヨ」「みんなで

バスをおそーヨ」 

子供達は早くスキー場に行きたい気持から、バスに向

かって「ガンバーレ．ガンバーレ」の全員大合唱……

これもかなり盛り上がり、結局迎えに来た 1 号車に乗

り移り、やっとゲレンデへ…よかったー。時間を延長

し、みんな今日は自由滑走です。昨日のスクールの成

果か、み

んな上手

です。 

楽しい時

間を惜し

みながら

も昼食の

カレーを

食べに休暇村へ戻り、帰り支度。14 時 40 分少し遅れ

で伊東に向け出発です。途中双葉のサービスエリアで

みやげを買ったりし、車中ではにぎやかにはしゃぎな

がら、予定より 30 分遅れの 19 時に全員無事伊東へ到

着。親御さんのもとへと帰りました。 

最後にこのスキー教室で喜び楽しんでくれた子供達の

皆さん、各施設のスタッフの皆さん、運転手さん及び

我々クラブメンバーの皆さんに感謝申し上げます。     

ありがとうございました。 

 スキー教室感想文  
関 颯介 

今年も楽しみにしていた YMCA のスキーでした。1 日目
のスキー教室分かりやすくおしえてくれてすこしみんなう
まくなれました。2日目のスキーは、楽しみにしていた自
由かっそうです。みんなで中級にいったら、ぼくはころ
ばずにすべれたし、1 日目は、1 回転んでしまったけど
2 日目には転ばずにすべれてよかったです。来年も
YMCA のスキー教室に行きたいです。 

金子 宙央 
2 月 18、19 日にぼくたちは、スキー教室に行きました。
ぼくは、今年で4回目でした。でも違う小学校の人と
同じ部屋になったのは初めてでした。はじめは、きん
ちょうしてあまり話せなかったけど、だんだん一緒にい
るうちに話せるようになりました。夜には、楽しくなっち
ゃって、なかなかねむれませんでした。次の日のスキ
ーでは、富戸小の子たちと一緒にすべりました。スキー
が終わり、
もう会え
ないかも
しれない
と考える
と、少し
悲しくな
ります。
でも、こ
のスキーを通していろいろな学校の人とふれあえて楽し
かったです。来年は、中学生になるけれど、またスキ
ー教室に行きたいと思っています。 

原 諒 
朝雪がふっていてさむかった。スキーは好きだけど寒
いので心配だった。だけどスキー場に行ってみるとすべ
っているときは気にならなかった。1 日目は中級や初
級をすべっていた。スキー場から帰ってきて羽村休か
村でおふろに入った。次に食堂に行って夜ごはんを食
べた。夜ごはんはからあげ・はるまき・ハンバーグ・スパ
ゲッティやいろいろな物が入っていて量が多かった。
なので、はるまきとハンバーグが残ってしまった。夜は
ゲームなどをして楽しかった。2 日目の朝になるとスキ
ー場に行こうとした時、バスのガソリンがこおっていると
言っていました。そして少し動いてとまってのくり返しで
した。ぼくはすべりたかったけどがまんしてました。 

 

＊＊国国際際会会長長主主題題  ““ととににかかくくややろろうう－－成成せせばばななるる””  ““AAuuddeerree  eesstt  FFaacceerree  －－   TToo  ddaarree  iiss  ttoo  ddoo””  

＊＊ 東東 日日 本本 区区 理理 事事 主主 題題   ““ ワワ イイ ズズ ララ イイ フフ をを 楽楽 しし もも うう ！！ そそ しし てて 飛飛 躍躍 をを ”” 



 

そして何度も何度もとまったり動いたりでいらいらしてき
ました。だけどバスは 2台あってぼくたちは 2号車だっ
たけど 1 号車がと中で来てくれました。そしてスキー場
につくといたとくつをかりてすべりに行きました。最初は
中級や初級をすべっていたけど中級でレースをやった
りムカデと言うくっついてすべるのをやりました。ぼくが
一番おもしろいと思ったのがムカデです。そして中級や
初級をすべっていると時間になって羽村休か村にもど
りました。昼ごはんはカレーで 1 日目の夜ごはんより量
が少なくて食べられました。1 泊 2日だったけど楽しい
2日間でした。 

高橋 美咲 
わたしたちは、
YMCA のスキー
にはじめてい
ったので、す
こしドキドキし
ました。だけ
ど先生が、
上手に教えて

くれたので、上手になりました。さいしょは、板などの
道具を、自分でできなかったけどいまでは、自分で
できるようになりました。でこぼこしたコースもかるがる
すべれました。あと、ごはんやゲームでほかの学校の
人たちとも少しふれあえました。スキーでは、たくさん
ころんだり、人とぶつかりそうになったけど、練習したら、
あんまりころばなくなったし、人ともぶつからなくなりま
した。わたしたちは、YMCA のスキーに行って楽しかった
ので、行ってよかったです。『来年も行けたらいい
な。』と思っています。 

富岡 優花 
私は今年でスキー教
室に来るのは 3 回目
です。私は毎年この
スキー教室を楽しみ
にしています。今回
はとても楽しみにして
いました。今回、一
番印象に残ったのは
バスです。2 日目の
スキーに向かう時 2 台のバスとも（特に 2 号車）エンジ
ンが凍ってしまい進んだり止まったりのくり返しでした。
だから、このバスの中にいるメンバーでバスを応援しま
した。でも 2 号車は動かなくて止まってしまったので 1
号車のバスがスキー場で子供たちをおろしてむかえに
来てくれました。その間の時間分にスキーができなくて
悔しい思いもありましたが、その後はスキー場でめちゃ

くちゃ楽しみました。来年は今年以上にたくさん思い
出をつくりたいです。 

鈴木 将玄 
はじめてのスキーで、はじめはすべれなかったけどす
べれてよかったです。しょきゅうでこぶすべりとぼうく
ぐりもできるようになりました。らい年は、じょうきゅうこ
ーすにちょうせんしたいです。すっごくたのしかったです。
ありがとう！ 

IKC テレビ放送のお知らせ 

タイトル「YMCA スキー教室２０１２」（１時間番組） 

３月１７日（土）１０：００～ １７：００～ 

３月１８日（日）１０：００～ １７：００～ 

ＩＫＣ（デジタル１２１ＣＨ、アナログ５ＣＨ） 

メンバーコラム 

河津桜祭り 

山田光彦 

私の会社にとって 2 月 5 日に開幕しました河津祭りは

一大イベントであります。ところがこれまでの寒さ、

小雨の影響で 3 月になっても蕾が多く、花は 2 分咲き

の現状から観光バスのキャンセルが多くなり昨年と比

べるとお客様の来客数が 3 分の 1 程度まで落ち込んで

おります。一日も早く満開になることを願いながら毎

日の仕事に精進していきます。 

第 15 回東日本区実行委員会だより 

3 月に入り、早速ご登録のご連絡をいただいており、

実行委員会はじめ伊東クラブ全員が皆様にお会いでき

る日を楽しみにしております。さて、今月は大会当日

皆様がご宿泊になる「伊東ホテル聚楽」のご紹介をい

たします。童謡「みかんの花咲く丘」が生まれたホテ

ルということでトロピカルガーデンのプールサイドに

歌碑が建って

おります。「美

人の湯」とし

て知られる弱

アルカリ性の

温泉源は 7 本。ゆるかの湯・やんもの湯・南欧露天風

呂と眺望のよい露天風呂・大浴場がございます。全室

海向きのセンターウィングは正面に伊東市外を望め、

その先に伊豆の海を

見渡せます。ガーデ

ンスイートには展望

露天風呂が備わって

おり天然温泉を楽し

んでいただけます。 

皆様との楽しい出会

いと思い出を残せたらと来る日に思いをはせ、準備を

進めております。 

 

＊＊アアジジアア会会長長主主題題  ““ととににかかくくややろろうう－－成成せせばばななるる””  ““AAuuddeerree  eesstt  FFaacceerree  －－   TToo  ddaarree  iiss  ttoo  ddoo”” 

＊＊ 富富 士士 山山 部部 部部 長長 主主 題題   ““ ワワ イイ ズズ 活活 動動 ・・ 笑笑 顔顔 でで 参参 加加 ”” 

バスの中でも盛り上がり 



▼ 出席第一・奉仕・時間厳守・親睦 ▼ 

運営委員会だより 

※執行部、部、区よりの連絡報告協議事項 

2/18～19 YMCA スキー教室が開催 (78+1 名参加) 
2/28 国際交流フェスタ IN 伊東の後援 
 伊東市役所 1F にて開催 
2/27 第 4 回 EMC セミナー開催 
3/6 メネット会開催 (15 名参加予定) 

 会場：ホテル聚楽 
4/15 彦根シャトークラブ 30 周年合同記念例会 

 会場北ビワコホテルラツィエ 
4/15～16 親睦旅行 会費 30,000 円程度を予定 
4/22 伊東市少年少女合唱団 第35回記念発表会 

 伊東市観光会館ホール 13:00 開演 
 牛田会長、榎本書記出席予定 
4/22  松川おそうじ大作戦！2012 春の陣の 
  事前案内が松まち会より届きました 
金婚式  2/21 堀口正作 Y’s 3 月例会にて 
  お祝いを贈呈 

※委員会タイム 

プログラム 今月の卓話者 萩原直義氏 
 伊東小室桜を育てる会会長 
会報 スキー教室集合写真を会報と一緒に 
 子供たちへ送付 
ドライバー 2 月例会の出席率 85% 
 沼津クラブ例会会場変更 

沼津リバーサイドホテル 
 3/13(火) 3,000 円 
親睦 4/15(日)～16(月) 親睦旅行 
 長浜曳山祭りの見学を予定 
YMCA 青少年 3/17(土) スキー教室反省会 
 18:30～ 会費 2,000 円 
 会場 源泉萬蔵 
BF・CS 年賀切手 3 月例会にて収集 
 24 枚以上 or 3,000 円 
 ペットボトルキャップ・プルタブ集計 
 早めにセンターへ持ってきてください 
IBC 台湾埔里クラブ 第15回東日本区大会 
 への出席を打診 
ドッヂボール 次年度大会開催日 2012/11/18(日) 
 市民体育センター 
EMC 第 5回セミナー実施日を3/31(土)～ 
 4/1(日)で調整中 
熱海 YMCA チャリティーラン開催を検討中 
東日本区大会 2/28(火) 実行委員会開催 
 3 月例会にて大会で着用するシャツの 
 サイズ合わせを行います 
 5 月例会にて全体会、5/31 最終全体会 
 を実施 
その他 
役員選考委員会 次々期会長・次期執行部決定、承認 
ワイワイ談議の会 2 月 13 日(月) 第 2回会合 

BF・CS 委員会より 

年賀状 4 等の当選番号は以下の通りです 

下二桁   ２７  ４４ 

切手シートに交換して例会に持ってきてください。 

例会だより 

 2月例会は山田光彦Y’sによりTOFの月なので19:00

開会となり、牛田会長の点鐘、佐藤 Y’sの開会の言葉

で始まり、Y’s の信条は向井 Y’s の予定でしたが欠

席の為、飯田 Y’s が行いました。 

 会長挨拶では、TOF の支援はアフリカ、ロシア、イ

ンド、ボリビア、ケニア、チリ等への YMCA へ支援され

るとの説明がありました。また、2 月 18 日 19 日に行

われるスキー教室では参加者がインフルエンザに感染

しないように心配している。4月 15 日の彦根シャトー

クラブ 30 周年合同記念例会への参加を伊東クラブの

親睦旅行をかねて予定しているとの事です。ゲスト・

ビジターの紹介では下田クラブ次期会長予定者の土屋

Y’s、プログラム・ドライバー委員長の長田 Y’sの紹

介がありました。 

 書記報告、誕生結婚祝いと続き、食前の感謝となる

のですが、TOF の為、司会者によるスイーツのいただ

きますとなりました。鈴木敦 Y’s が国際交流協会より

オリーブの漬物を頂戴しましたとの報告があり、それ

を全員で試食しました。スマイルは白井 Y’s が担当、

委員会報告ではドッヂボール、CS・BF、青少年、EMC

各委員よりの報告。私のコーナーは田辺 Y’sの担当で

TOF とは？の解説があり、EMC セミナー開催の予定があ

るとの事でした。出席率 85.2%、スマイル 36,000 円の

報告があり鈴木敦 Y’s の閉会の言葉で通常例会よりい

くらか早目の閉会となりました。   記 泉 忠明 

3 月例会卓話者 萩原直義氏 

演題「伊東小室桜ものがたり」 

昭和１８年伊東生まれ、吉田在住。沼津農業高等学校

卒業。昭和３９年家業の農業に就農する。 

吉田区議会議員３期、伊東市社会教育委員 伊東市青

少年育成会議議長、伊東緑化組合長、農協吉田支部組

合長等歴任する。現在 伊東小室桜を育てる会会長、

ＮＰＯ法人まちこん伊東理事長、ＪＡあいら伊豆理事、

伊東ロータリークラブ幹事等ご活躍中 

次期四役が決定しました。以下の通りです。 

会長：稲葉富士憲 書記：大川裕 A 副会長：杉本隆夫 

B 副会長：榎本博 C 副会長：鈴木敦 会計：山田誠 

副書記：飯島唯志 監査：久保田康正・塩谷浩 

＊＊＊ 4 月 9 日 第 428 回例会予告 ＊＊＊ 

受 付 田辺 寛司君 開会の言葉  末吉 逸男君 

 〃  佐藤  諭君 ワイズの信条 斉藤 福男君 

ビジター向井 信男君 食前の感謝  飯島 唯志君 

司 会 斉藤 福男君 私のコーナー 久保田康正君 

閉会の言葉  植松恵一郎君 

他クラブ訪問記録 

 ＊下田クラブ  2 月 15 日(水)   4 名 牛田俊夫君、原充君、堀口正作君、山田誠君 

 

 ＊熱海クラブ  2 月 27 日(月)   1 名 牛田俊夫君 

＊会長宅 〒413-0232 伊東市八幡野２９３－１＊   ＊会報委員会 飯島・山田(誠)・泉・鈴木(芳)・内山＊ 

 TEL：<0557>54-0997    FAX：37-3759     委員長 TEL：<0557>37-7328   FAX：32-2688 


